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タウンミーティング記録 未来に向けて 今、ここから 

 

日 時  令和６年１０月６日(日) 午前１０時～１１時３０分 

場 所  福岡新田集会所（福岡新田自治会） 

参加者  ３０人 

 

  
 

主な意見等 

 

参加者 福岡新田公園に福岡新田揚水機場があります。噂で、撤去してしま

うと聞きました。災害時は、さぎの森小学校の防災井戸のように揚水

機場のポンプを使うことは可能でしょうか。 

市 長 災害時に備えるということは大変貴重なことだと思います。福岡新

田揚水機場は田んぼへ利用するため、市の土地に揚水機組合が設置し

たものになります。しかし、民間開発により利用しなくなったため、

揚水機の撤去と揚水機組合が解散することになりました。大雨の時な

どに、揚水機より水があふれてしまったことなどがありました。災害

想定上、撤去した場合も他の揚水機で問題とないと揚水機組合が判断

したため、撤去することとなりました。 

参加者 自治会でラジオ体操を福岡新田公園で開催するというチラシが回

ってきました。福岡新田公園には看板がなく、分かりにくいため設置

していただけないでしょうか。 

市 長 最近新設された公園は看板が設置されています。しかし、市内に看

板がついている公園も含めて、１６０箇所あり、予算も関係すること

から、公園の担当とも協議して検討させていただければと思います。 

参加者 芝生公園でいろいろイベントをやっているのですが、トイレの設置
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をしていただけないでしょうか。 

市 長 活動する場所には、水やトイレの設置がされていれば、便利になる

と思います。公園にトイレを設置するかどうかについては、駅からの

距離的などを鑑みて設置しています。設置した場合、維持経費の課題

やトイレが危険な場所になる可能性があります。防犯上、夜間施錠す

ることも考えなければならないです。また、維持管理について、本来

であれば、公園愛護会にご協力いただいてやっていただければ大変助

かるとところもあります。設置についても、検討させていただければ

と思います。 

参加者 ８月に大きい台風の予報がありました。自治会の本部内では対応方

法について、話し合いをしていますが、どのように動けばいいのかわ

かりませんでした。市から自治会に対して、台風時の対応方法とかの

指示はあるのでしょうか。 

市 長 台風で最悪の場合を想定すると水害、浸水被害が考えられます。台

風などで影響がある際は、危機管理防災課から自治会長へ連絡をさせ

ていただいております。大雨の時などは、時間経過とともに被害が発

生する可能性が高くなっていきますので、危険が少ないうちに避難や

移動のリスクがある場合は、垂直避難へのお声がけにご協力いただけ

ると助かります。 

参加者 大雨が一番ひどい時なども助けに行ったほうが良いのでしょうか。 

市 長 まずは、自らの命を守ることをお願いしたいです。つぎに、可能な

方が、力を合わせて他の方々を守るということになります。そこまで

は求めているものではないです。 

参加者 自転車の逆走、信号無視や一時不停止などルールを守らない人たち

が多いことや、ウインカーのない整備不良の車が公道を走っているこ

とがあったので、警察に伝えていただければと思います。 

市 長 ご相談があった件について、警察の方に話していきたいと思いま

す。 

 


